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１開会 

２あいさつ 

３議事 

事務局に対し、本日の出席委員数を求めます。 

委員総数は１６名です。１５名の出席をいただいております。 

過半数以上の委員の出席であるので本日の会議は成立といたします。 

(1) 令和３年度実施 地域予算提案事業案について 

〈説明〉 

事務局に対して説明を求めます。 

本日までに、皆川から４件 寺尾から２件 吹上から１件提案がありまし

た。提案者より内容を説明願います。 

観光リーフレット「皆川の歴史と文化」について、近年は城址公園への来

場者が多く部数が少なくなった。皆川地区のマップや皆川城址関連の内容が

詳細に掲載されており、来場者には便利な資料になっているため追加を作成

したい。 

皆川城址公園トイレの洋式便器・小便器・手洗器が老朽化しており、利用

者の衛生面及び利便性を考慮して交換したい。 

皆川公民館敷地内屋外手洗い場設置について、新型コロナウイルス感染拡

大に伴う、新しい生活様式への対応を求められており、皆川公民館は地区の

避難所に指定されていることもふまえ、屋外手洗い場は感染予防の為重要で

ある。 

琴平神社看板設置事業について、近年栃木学悠館高校の講師と生徒で皆川

地区の歴史」（冊子）を出版し来場者が増えているが、看板等がないため、近

隣住民に行き方を聞くことが増えた。琴平神社入口に看板の設置を要望す
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る。 

ポイ捨て防止看板の設置について、道路わき特に信号のある交差点付近に

ゴミが不法投棄されている。インパクトのある看板を設置する。 

寺尾地区の案内標識作成について、寺尾地区内の地名（小字）は、日常会

話でよく使われており、場所を説明する際にもわかりやすいので、看板を設

置する。 

栃木西部熟くり塾についてぜひ継続していただきたい。令和３年度・４年

度時点での地域の課題解決のための勉強会など開催したい。 

〈質問〉 

それではただ今の説明につきまして質問がございましたら、挙手願いま

す。 

〈質問等なし〉 

まだ提案は出揃っていないかと思われますので、６月１６日まで追加を受

け付けます。各地区の公民館に提出願います。 

６月２３日開催予定の地域会議までに、事務局で見積額の確認など資料を

用意し、予算限度額内に収まるように提案事業を協議いただくことといたし

ます。 

他にございませんか。 

〈質疑なし〉 

では令和３年度実施地域予算提案事業案についてを、終わりにします。 

 

（２）令和２年度栃木西部熟くり塾の事業内容について 

〈説明〉 

事務局の説明を求めます。 

 ３月議会におきまして、資料のとおり予算が議決されました。 

〈資料により説明〉 

 今年度実施の熟くり塾については、講座・研修の内容を協議する必要があり

ます。現在の栃木西部地域の課題等から、考えていただきたいのでよろしくお

願いします。 

〈質問〉 

ただ今の説明につきまして、意見等を求めます。 

 今年度の熟くり塾の内容について提案したい。現在の課題としては、水害と

新型コロナについてではないかと思う。新型コロナが収まらないうちにまた災

害が発生して避難が必要になったらなど心配する方も多いと思う。大勢集まる

と別の心配も発生してしまうという状況の中では、少人数で実施する勉強会を

テレビ等で放送して見てもらったり、各地域で具体的にどこに避難するかを資

料にして配付するなどしてはどうか。 

 他にございませんか。 

〈質疑なし〉 

では、熟くり塾の内容については次回地域会議でも協議することとし、令和２

年度栃木西部熟くり塾の事業内容を、終わりにします。 
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（３） 栃木市立地適正化計画の素案について（意見聴取） 

〈説明〉 

事務局の説明を求めます。 

 本日配付する予定だった資料が届かなかったため、明日以降至急郵送しま

す。 

 資料の内容を確認いただき、６月１６日までに、各地区の公民館に提出願い

ます。様式は自由でメール、ファックスでの提出も結構です。 

こちらも、６月２３日開催予定の地域会議において、栃木西部地域としての

意見をまとめたものを協議いただき、承認を得たうえで提出します。 

 説明は以上です。 

〈質問〉 

ただ今の説明につきまして、意見等を求めます。 

〈質疑なし〉 

他に意見がないようですので、このように決定いたしました。以上で、本日

の議事は全て終了したので、進行を事務局にお返ししたいと思います。 

 

４その他の事項に入らせていただきます。 

（１）地域づくり事業支援補助金に関する対象経費としての可否について

（情報提供） 

西方地域の実働組織の新規事業について、補助金の対象になるか質問があ

りました。地域づくり推進課において協議の結果、該当になると確認された

ものの報告です。 

（２）令和２年度の地域予算提案事業で作成しました観光リーフレットに

ついて 

３月に完成したリーフレットを配付いたします。各公民館にも納品されて

いるので、ご活用ください。 

（３）令和元年度栃木西部熟くり塾の講演録について 

昨年１２月に開催された令和元年度第 1回栃木西部熟くり塾の講演録が完

成いたしました。 

参加者に優先的に配付するようお願いします。 

（４）令和２年度栃木西部地域会議だより第１０号について 

例年、発行に向けて準備を進めている時期だが、少し遅れるのでご了承願

いたい。 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

〈質問等なし〉 

令和２年度第２回栃木西部地域会議について 

令和２年６月２３日（火）吹上公民館大交流室で開催。 

 

以上で本日の会議は全て終了します。 

──閉会── 



（会議終了時刻 午後７時５７分） 

 

 



別紙１ 出席者及び事務局 
 

出席者（委員） 

会 長 関口 茂一郎 

副会長 寺内 茂     副会長 酒巻 幸夫 

委 員 臼倉 由美子   委 員 大阿久 安弘 

委 員 大橋 利隆    委 員 鯉沼 惠子     

委 員 棚橋 利行    委 員 中島 元一     

委 員 門沢 イミ子   委 員 野尻 好恵     

委 員 野原 保     委 員 峰岸 晃一     

委 員 吉羽 克仁    

        

欠席者（委員）  

 委 員 小平 佳央 

 

事務局 

栗田 寿樹 （栃木西部まちづくりセンター所長） 

天谷 由紀子（皆川公民館館長） 

篠崎 雅一 （寺尾公民館館長） 

加藤 幸子 （吹上公民館主査） 

 



別紙２ 会議事項 

 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議事 

（１） 令和３年度実施 地域予算提案事業案について 

（２） 令和２年度栃木西部熟くり塾の事業内容について  

（３） 栃木市立地適正化計画の素案について（意見聴取） 

４ その他 

（１） 地域づくり事業支援補助金に関する対象経費としての可否について（情報提供） 

（２） 令和２年度の地域予算提案事業で作成した観光リーフレットについて 

（３） 令和元年度栃木西部熟くり塾の講演録について  

（４） 令和２年度栃木西部地域会議だより第１０号について 

（５） 第２回栃木西部地域会議について 

 

５ 閉 会 

 

配付資料一覧 

令和２年度第１回栃木西部地域会議会議次第 

地域予算制度取扱事業提案書 資料１ 

地域予算提案事業計画書にかかる予算措置の結果について 資料２ 

栃木市立地適正化計画の素案について（意見聴取） 資料３ 

地域づくり事業支援補助金に関する対象経費としての可否について 資料４ 

令和元年度栃木西部熟くり塾 中世栃木西部地域の城と人物～皆川広照・智積院玄宥・ 

小曽戸丹後守～講演録 

栃木西部地域観光リーフレット 


